

COMMUNIQUÉ N7 DÉVELOPPEMENT A PROPOS DU PROJET « INSTITUT CENTRALE TOULOUSE »

N7 Développement, fonds de dotation, a été créé pour soutenir Toulouse INP-Enseeiht (N7) dans ses projets d'avenir, ainsi que ceux des acteurs de son écosystème (ingénieurs, élèves-ingénieurs, enseignants, chercheurs...). 2 ans après sa création, N7 Développement a fédéré plus de 200 donateurs ingénieurs N7, parmi lesquels un nombre important de cadres dirigeants et fondateurs d'entreprises, mais aussi experts, développeurs....

Le projet « Institut Centrale Toulouse », actuellement à l'étude, est une initiative potentiellement majeure pour le futur de l'N7. C'est pourquoi N7 Développement souhaite prendre position à ce sujet .

En 115 ans d'existence, notre établissement formateur a largement démontré sa capacité à saisir des opportunités et à former des générations d'ingénieurs présents dans les grandes filières économiques et industrielles. Initialement centrée sur l'hydro-électricité, l'N7 a su adapter ses formations pour accompagner les mutations : électronique (années 50), automatique et l'informatique (années 60), télécoms (années 90), et enfin restructuration en 3 pôles majeurs (Numérique, Energie, Environnement) et un "Soft Skills Center". Et désormais , notre communauté doit rester plus que jamais concentrée sur sa vocation prioritaire : former les ingénieurs du futur , et consolider ses positions importantes au service de nombreuses activités stratégiques : Aéronautique, Espace, Energie, Environnement, Informatique/Numérique, Ingénierie, Transports.....

Selon N7 Développement, le projet « Centrale » pourra contribuer à valoriser les avancées et transformations initiées par les équipes de l'École et de l'INP, au cœur des transitions majeures du 21^{ème} siècle : digitale, énergétique, environnementale... Et dans ce contexte, il est important de faire partie d'ensembles à vocation mondiale, diversifiés, alliant excellence en formation et en recherche. Ce projet permettra à l'N7 et aux Écoles de Toulouse-INP de mieux se positionner dans la compétition des grandes plateformes d'enseignement supérieur, mais aussi de renforcer le Groupe des Écoles Centrale, en lui apportant un puissant pôle « Sud-Ouest » et des compétences majeures en Aéronautique/Espace, en intelligence embarquée, en nouvelles technologies énergétiques et environnementales, ainsi que de sujets émergents tels que quantique, blockchain , hydrogène, IA.....

Au cours des dernières semaines, nous avons pu, par des interviews et sondages auprès de nombreux ingénieurs N7 impliqués dans notre fonds, observer à la fois l'attachement de chacun aux valeurs de notre établissement, et à la nécessité de progresser encore par des objectifs ambitieux, sans méconnaître les difficultés inhérentes à toute transformation. A cet égard, nous comprenons les inquiétudes de certains personnels, mais les dirigeants INP et des Écoles ont conscience des opportunités et aussi des obstacles à surmonter, et sauront conduire les changements à venir, tout en maintenant les atouts de nos Écoles, et de l'N7 en particulier.

En conclusion, N7 Développement soutient fortement le projet « Institut Centrale Toulouse » et espère que des décisions favorables seront prises en ce sens. Nombre d'entre nous sont prêts à s'impliquer auprès des équipes N7 et Toulouse INP, afin de faire de ce projet un succès dont bénéficieront les générations futures d'ingénieurs et la communauté pédagogique et scientifique.